
「栄養士のひとりごと」 

6 年生のお祝い給食が無事終わりました。松花堂弁当のお弁当箱が一山・二山と一緒に使ってい

ます。二山が 3 月に使用するため、今年度は 2 月の実施となりました。ランチルームで松花堂弁当

を食べます。嬉しそうに食べてくれている姿が見られると、準備はとても大変だけど報われますね。 

          先日、大雪のニュースで話題の酸ヶ湯温泉（青森）に行きました。あまり 

の雪の多さに寒さも気になりませんでした。地元の人は降り積もる雪に対し 

普段通りの生活ぶりで、ニュースだけが騒いでいる様でした。 

          今年度もいよいよ終わりですね。みなさん、 

やり残したことありませんか？思い残しのない 

ように過ごしたいですね。 （栄養士 田中） 

 令 和 ７ 年 ３ 月  

 大 山 崎 小 学 校  
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ごはんを入れています 

 

ランチルームに用意します  

 


